

楽しい休暇をお過ごしください！

ステリサイクルチームメンバー各位

ステリサイクルの2015年はいつもの通り忙しい年でした。当社は引き続き成長し、年末の時点で24ヶ国に24,000名以上のチームメンバーおよび100万以上の顧客が存在し、そしてShred-itに加えてエキサイティングな新しい国際的なサービスを当社ラインアップに追加しました。

私は、エネルギーに満ちたチームメンバー、そして当社の中核的目的、中核的価値観、そして将来のビジョンに対するチームメンバーのコミットメントにより、引き続き謙虚に感じます。自社の将来について常に考えたいと思うことは当然ですが、今年の達成事項について考え私たちの成功について回顧することは適切なことです。ステリサイクルでの今年の努力、熱意そしてサポートに対して皆さんに感謝したいと思います。

私は、ハヌカーを祝ったばかりの方が、家族との楽しい時間を過ごせたことと存じます。クリスマスや他のホリデーを控えている方は、リラックスした安全な休暇を過ごせますように。世界中のチームメンバー全員にとって、良いお正月を迎え、2016年がより平和で安全な年となることを祈っています。

ギフトのシーズンですので、最後にもうひとつ。今年のスカイライズチャレンジに参加したステリサイクルのチームメンバー全員に対して感謝の気持ちを述べたいと思います。スカイライズチャレンジとは、シカゴにある103階建てのウィリスタワーを上る過酷なレースです。ステリサイクルのチームの写真を以下に掲載しました。最上階まで上ったステリサイクルの参加者の皆さん、おめでとうございます。また募金していただいたチームメンバーにも感謝します。当社のチームは7,000ドル以上を集め、リハビリテーション・インスティテュート・オブ・シカゴに寄付しました。ご苦労様でした！

ひとつのチーム。ひとつの目標。

Charlie



2015年スカイライズチャレンジに参加したステリサイクルのチーム。前列左から右 : Sandeep Pisipati、Justin Stump、Mike Davison、Bruce Thompson、Charlie Alutto、Jorie Alutto。後列 : Jim Karls、Jen Bowman、Jeremy Boiles、Alicia Stimson、Jackie Rategan、Matt Brunstrum。